



Transforming Data Into Solutions

La mejor edición digital e inteligente de las normas NFPA, para la ejecución de Inspección, Prueba y Mantenimiento (IPM) de sistemas contra incendio (SCI).



Ahora usted puede implementar rápidamente un programa de actividades IPM confiable y administrable. Nuestra plataforma le ayuda a sistematizar la información de sus sistemas contra incendio para contar con un inventario preciso y disponible en plataformas web y móvil. Estas son las funcionalidades que le brinda ANSWER para cumplir con los requerimientos de las normas NFPA de manera ágil y digital.



Base de datos Inteligente

ANSWER cuenta con una base de datos con más de 10.000 dispositivos de sistemas contra incendio, junto con sus especificaciones técnicas (marca, modelo y especificaciones), la cual facilita la labor de ingresar la información de inventario de equipos.



Estructura Flexible

Nuestra plataforma permite ingresar de manera estructurada y flexible el inventario de sus dispositivos de forma que usted pueda agruparlos por zonas o edificaciones, lo cual facilita e incrementa la productividad en la ejecución de las actividades periódicas de IPM, permite la obtención de información segregada y la generación de reportes por secciones de manera flexible.



Información Digital

ANSWER es la herramienta que permite modernizar los procesos de generación de reportes, identificar y reportar deficiencias y gestionar la información de los sistemas contra incendio. Con la información en la nube, es muy fácil para el propietario de un edificio garantizar la continuidad de manejo de la información a través del tiempo, planificar mantenimientos correctivos y verificar que todas las actividades de IPM sean cumplidas.



HERRAMIENTA INTELIGENTE
PARA LA IMPLEMENTACIÓN
DE UN PROGRAMA DE
ACTIVIDADES IPM PARA
CUALQUIER SISTEMA
CONTRA INCENDIO

Una vez la información de los sistemas contra incendio es ingresada a nuestra plataforma, estas son las soluciones (funcionalidades) que ANSWER tiene disponibles para incrementar la productividad en la ejecución de las actividades IPM y con los cuales usted optimiza recursos, ahorra tiempo en la ejecución de tareas y generación de reportes.





Planeación Automática de Actividades IPM

ANSWER genera automáticamente un cronograma de actividades IPM con sus frecuencias, según los requerimientos de las normas NFPA aplicables, para cada uno de los dispositivos ingresados al inventario permitiendo visualizar un plan de trabajo flexible y estructurado.



Formularios IPM personalizados e inteligentes

ANSWER APP entrena y guía al usuario en las tareas y procedimientos técnicos de cada actividad IPM, asegurando el cumplimiento de las normas NFPA a través de formularios diseñados para ingresar toda la información correspondiente de cada actividad, datos de las pruebas y evidencias fotográficas.



Visualización inteligente de tareas

En cada intervención para la inspección, prueba y/o mantenimiento, ANSWER APP guía al usuario a través una visualización ágil mostrando exactamente las áreas a intervenir, los equipos que requieren una inspección y el porcentaje de avance de las actividades de IPM.



Identificación y registro digital de deficiencias

Facilita la identificación, digitalización y administración de HALLAZGOS de condiciones operativas deficientes, apoyado en la digitalización inteligente de las normas con más de 1.000 posibles hallazgos relacionados a cada actividad IPM.



Generación automática de reportes

A través de la relación de un inventario y las actividades de IPM usted puede descargar múltiples reportes que le permtitirán administrar y soportar las actividades IPM realizadas para cualquier autoridad competente. Descargue reportes de intenvario, actividades IPM, histórico de hallazgos y cumplimiento de actividades.



ANSWER es una herramienta que permite realizar actividades de IPM de manera ágil y eficiente para detectar y corregir oportunamente cualquier deficiencia operativa de sus sistemas contra incendio, y así garantizar la detección y control eficaz de un incendio.

La planeación inteligente de actividades IPM permite al usuario crear un programa estructurado, flexible y verificable, el cual facilita el cumplimiento normativo frente a cualquier autoridad competente.